
 
GR Sissi POTZINGER   22.2.2021 
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Elke Kahr 
 

am 25.2.2021 

 
Betreff: Kreisverkehr im Kreuzungsbereich Neufeldweg – Petrifelderstraße 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin, 
liebe Elke! 
 
In zahlreichen Anträgen bzw. auch hier in der Fragestunde wurde der zitierte 
Kreisverkehr schon mehrfach gefordert bzw. die Realisierung in Aussicht 
gestellt. Passiert ist bis jetzt nichts – der Unmut in der Bevölkerung ist sehr 
groß. 
 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende  
 

Frage: 
 
„Wann wird endlich der mehrfach zugesagte Kreisverkehr im Kreuzungs-
bereich Neufeldweg – Petrifelderstraße realisiert?“ 
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